

PREGUNTA QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE 'MOLINO ZABALA'

Hace apenas dos años, el molino Zabala, ubicado en la diputación de Perín, fue nuevamente rehabilitado gracias a una inversión de unos 27.000 euros, y tras 20 años de su puesta en funcionamiento gracias a la restauración integral de 1999.

La falta de constancia en el cuidado del mismo y la inexistencia de un programa periódico que garantice su actividad, así como el mantenimiento y conservación nos podría llevar a volver a verlo deteriorado en poco tiempo.

Por todo lo expuesto, el concejal que suscribe formula al Pleno la siguiente:

PREGUNTA

¿Qué programa para su puesta en marcha periódica, engrase, limpieza de interior y exteriores, etc. ha previsto la Concejalía para evitar un nuevo deterioro?

En Cartagena, a 23 de noviembre de 2020

Fdo. José López Martínez

Concejal-Portavoz Grupo municipal MC

Fdo. Enrique Pérez Abellán

Concejal Grupo municipal MC

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

